

Según el INEI

70 DE CADA 100 MUJERES ALGUNA VEZ UNIDAS SUFRIERON VIOLENCIA POR PARTE DEL ESPOSO O COMPAÑERO

Con motivo del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, que se conmemora este 25 de noviembre, el Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI), dio a conocer que en el primer semestre del año, el 70,4% de las mujeres de 15 a 49 años de edad, alguna vez unidas, sufrieron violencia psicológica, física y/o sexual por parte del esposo o compañero.

Según los resultados de la Encuesta Demográfica y de Salud Familiar (ENDES) del primer semestre 2016, el 66,4% de las mujeres de 15 a 49 años de edad alguna vez unidas fueron víctimas de violencia psicológica y/o verbal; el 32,4% declaró haber sufrido violencia física y el 6,8% violencia sexual, por parte del esposo o compañero.

16,4% de las mujeres fueron agredidas físicamente por otra persona aparte del esposo o compañero

Los resultados de la ENDES del primer semestre de 2016, muestran que el 16,4% de las mujeres de 15 a 49 años de edad fueron víctimas de violencia física, ejercida por otra persona, aparte de su actual esposo o compañero.

51,2% de las mujeres alguna vez unidas fueron agredidas bajo los efectos del licor/drogas o ambas

El 51,2% de las mujeres de 15 a 49 años de edad alguna vez unidas, revelaron que alguna vez, su esposo o compañero las agredió físicamente cuando se encontraba bajo los efectos de haber consumido licor/drogas o ambas.

En los últimos doce meses, 11 de cada 100 mujeres fueron víctimas de violencia física por parte del esposo o compañero

Los resultados de la ENDES del primer semestre de 2016 señalaron que, en los últimos doce meses, el 10,5% de mujeres de 15 a 49 años de edad alguna vez unidas fueron víctimas de violencia física por parte del esposo o compañero. En tanto, el 2,5% manifestó haber sido violentadas sexualmente por parte del esposo o compañero.

Apurímac y Arequipa registraron mayor porcentaje de mujeres víctimas de violencia

Al primer semestre de 2016, los departamentos con mayor proporción de mujeres víctimas de algún tipo de violencia fueron: Apurímac (85,0%), Arequipa (82,6%), Cusco (79,3%), Puno (76,4%), Junín (76,3%), Huánuco 75,9%, Áncash (75,4%), Madre de Dios (75,0%), Pasco (74,2%), Huancavelica (71,9%), Provincia de Lima (71,6%), Departamento de Lima (71,5%), Tumbes (70,9%) y Región Lima (70,5%).

Mayoría de mujeres agredidas físicamente tuvieron moretones y dolores

El 63,9% de las mujeres de 15 a 49 años de edad alguna vez unidas que sufrieron violencia física por parte del esposo o compañero tuvieron como consecuencia moretones y dolores; mientras que, el 12,8% manifestó haber tenido herida o lesión, huesos o dientes rotos y quemaduras.

Av. General Garzón 658
Jesús María / Lima-Perú
Teléfonos:
203-2640 / 652-0000
Anexos: 9238 / 9240

www.inei.gob.pe
difusion@inei.gob.pe



44 de cada 100 mujeres víctimas de violencia física buscaron ayuda en personas cercanas
Los resultados de la ENDES del primer semestre 2016 evidencian que el 43,6% de las mujeres de 15 a 49 años de edad, víctimas de violencia física buscaron ayuda en personas cercanas y el 27,5% acudió a alguna institución.

Fueron registradas más de 2 mil 500 denuncias por violencia sexual contra la mujer

Según la información proporcionada por la Oficina de Estadística de la Policía Nacional del Perú, entre los meses de enero a junio 2016, se han registrado 2 mil 547 denuncias por violencia sexual a mujeres. Los departamentos que reportaron el mayor número de denuncias de violencia sexual contra mujeres fueron: Lima (733), La Libertad y San Martín (175 cada uno), Cusco (168), Junín (156), Provincia Constitucional del Callao (132), Ayacucho (111), Lambayeque y Loreto (106 en cada uno).

Se registraron más de 1 mil 700 denuncias por abuso sexual contra mujeres menores de 18 años

En el primer semestre 2016, se han registrado 1 mil 772 denuncias de abuso sexual contra mujeres menores de 18 años de edad, siendo el departamento de Lima el que presenta el mayor número de denuncias (493).

97 casos de feminicidio fueron registrados a nivel nacional

Según la información del Observatorio de Criminalidad del Ministerio Público, en el año 2015 se reportaron 97 casos de feminicidio a nivel nacional. La mayoría de víctimas (57) tenían entre 18 y 34 años de edad y 14 eran menores de 18 años. Los departamentos donde se registraron el mayor número de feminicidios fueron en Lima (30), Arequipa (11), Áncash (6), Junín y Ucayali (5 en cada uno).

Cabe precisar, que en el primer semestre de 2016, fueron reportados 35 casos de feminicidio a nivel nacional.

Mayoría de las víctimas de feminicidio tuvieron como victimario a la pareja o ex pareja

Según la relación con el presunto victimario, 86 de los casos de feminicidio fueron cometidos por la pareja o ex pareja, 5 por familiar, 3 por un conocido de la víctima y 3 por un desconocido que atacó sexualmente a la víctima.

Según la forma de homicidio, 28 de las víctimas fueron acuchilladas, 24 asfixiadas o estranguladas, 18 baleadas, 15 golpeadas, 5 envenenadas, 4 desbarrancadas, 2 ahogadas y en una víctima no se determinó la forma de homicidio por avanzado estado de descomposición del cuerpo.

Respecto al lugar de ocurrencia del homicidio, 61 casos de feminicidio se cometieron en la casa de la víctima y 36 fuera de casa.

Agradecemos su publicación
Oficina Técnica de Difusión.